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議
員

　
　

厚
生
労
働
省
は
、
医
療
・
介
護
・

介
護
予
防
・
住
ま
い
・
生
活
支
援
が

一
体
的
に
提
供
さ
れ
る
地
域
包
括
ケ

ア
シ
ス
テ
ム
の
構
築
を
進
め
て
い
る

が
、
要
介
護
の
高
齢
者
が
ふ
え
、
と

て
も
老
人
ホ
ー
ム
に
入
れ
な
い
状
況

で
あ
る
。
特
別
養
護
老
人
ホ
ー
ム
に

入
所
で
き
な
い
方
々
、
待
機
者
は
ど

こ
で
暮
ら
し
、
誰
が
介
護
し
て
い
る

の
か
。
ま
た
待
機
者
数
は
ど
う
な
っ

て
い
る
の
か
。

保
健
福
祉
部
長

　
　

27
年
３
月
末
現
在
の
待
機
者
は
、

全
施
設
で
４
７
６
名
で
あ
る
。
待
機

者
の
受
け
皿
と
し
て
、
デ
イ
サ
ー
ビ

ス
、
訪
問
介
護
、
シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ
、

グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
な
ど
が
あ
る
。
ど

こ
の
施
設
に
も
入
ら
ず
、
在
宅
で
待

機
さ
れ
て
い
る
方
が
１
７
８
名
い
る
。

議
員

　
　

自
宅
介
護
で
重
度
に
な
っ
た
場
合

に
、
往
診
し
て
く
れ
る
医
師
が
常
総

市
に
は
い
な
い
と
い
う
の
が
問
題
で

あ
る
。
往
診
し
て
く
れ
る
先
生
が
い

れ
ば
家
族
は
本
当
に
助
か
る
と
思
う
。

訪
問
診
療
の
新
設
を
き
ぬ
医
師
会
病

院
に
お
願
い
し
た
い
。

保
健
福
祉
部
長

　
　

現
在
、
市
内
で
訪
問
診
療
を
専
門

に
行
っ
て
い
る
医
療
機
関
は
な
く
、

今
後
も
き
ぬ
医
師
会
病
院
で
の
実
施

は
予
定
さ
れ
て
い
な
い
。

市
長

　
　

市
も
財
政
支
援
を
し
て
お
り
、
や

は
り
き
ぬ
医
師
会
に
中
心
に
な
っ
て

や
っ
て
も
ら
わ
な
い
と
常
総
市
の
地

域
包
括
は
で
き
な
い
。
積
極
的
に
働

き
か
け
て
い
き
た
い
。

議
員

　
　

医
療
と
介
護
の
連
携
は
非
常
に
大

切
で
あ
る
。
訪
問
看
護
・
訪
問
医
療

に
訪
問
介
護
を
プ
ラ
ス
し
て
24
時
間

対
応
に
な
ら
な
け
れ
ば
安
心
で
き
な

い
。
大
変
だ
な
と
思
っ
た
と
き
に
い

つ
で
も
駆
け
つ
け
て
く
れ
る
、
そ
ん

な
体
制
が
と
れ
な
け
れ
ば
在
宅
だ
け

で
は
と
て
も
介
護
は
で
き
な
い
。

不
安
の
な
い
在
宅
介
護

介
護
・
医
療
に
つ
い
て

５

掲載できなかった質問 ・子育て支援利用者負担金について

議
員

　
　

都
市
計
画
道
路
鹿
小
路
細
野
線
、

通
称
西
幹
線
の
進
捗
状
況
と
計
画
さ

れ
て
い
る
鹿
小
路
か
ら
（
仮
）
新
滝

下
橋
ま
で
の
今
後
の
予
定
を
尋
ね
る
。

都
市
建
設
部
長

　
　

現
在
の
進
捗
状
況
は
、
着
工
延
長

３
０
８
０
ｍ
、
着
手
率
約
83
％
、
用

地
契
約
率
97
％
で
あ
る
。
つ
く
ば
野

田
線
か
ら
（
仮
）
新
滝
下
橋
ま
で
の

整
備
に
つ
い
て
は
県
の
施
工
分
で
あ

る
た
め
、
早
期
着
工
に
向
け
、
守
谷

市
と
連
携
を
取
り
、
県
に
要
望
し
て

い
き
た
い
。

議
員

　
　

ど
の
く
ら
い
の
工
事
予
定
を
目
指

し
て
や
っ
て
い
る
の
か
。

都
市
整
備
課
長

　
　

つ
く
ば
野
田
線
か
ら
供
平
板
戸
井

線
ま
で
の
区
間
に
つ
い
て
は
、
今
の

と
こ
ろ
は
っ
き
り
し
た
予
定
年
数
は

決
ま
っ
て
い
な
い
が
、
守
谷
市
と
連

携
を
と
り
な
が
ら
、
早
急
に
着
手
で

き
る
よ
う
県
に
要
望
し
て
い
き
た
い
。

議
員

　
　

守
谷
市
と
は
何
回
く
ら
い
、
ど
の

く
ら
い
の
話
が
進
ん
で
い
る
か
。

都
市
整
備
課
長

　
　

19
年
に
建
設
推
進
期
成
同
盟
会
の

設
立
に
向
け
た
協
議
を
行
い
、
続
い

て
今
後
の
事
業
の
進
め
方
の
協
議
を

行
っ
た
。
そ
し
て
24
年
に
は
、
早
期

の
整
備
と
い
う
こ
と
で
守
谷
市
議
会

か
ら
茨
城
県
知
事
に
意
見
書
が
提
出

さ
れ
て
い
る
。
ま
た
常
総
市
に
お
い

て
は
、
26
年
に
中
村
安
雄
議
員
外
５

名
の
方
か
ら
常
総
市
長
に
要
望
書
が

提
出
さ
れ
て
い
る
。

議
員

　
　

橋
に
関
し
て
は
守
谷
市
と
の
話
し

合
い
だ
け
で
な
く
、
つ
く
ば
み
ら
い

市
、
坂
東
市
、
近
隣
市
町
村
に
協
力

を
要
請
し
な
が
ら
早
め
て
い
っ
て
い

た
だ
き
た
い
。
私
た
ち
議
会
も
大
い

に
押
し
て
い
き
た
い
と
思
う
。
そ
し

て
ま
た
、
守
谷
市
と
の
協
議
、
県
へ

の
要
望
、
こ
れ
も
強
く
や
っ
て
い
た

だ
き
た
い
。

守谷市との協議、
　　　　　　　県への要望

都市計画道路鹿小路細野線（西幹線）について

石
川　

栄
子 

議
員

倉
持　

守 

議
員

掲載できなかった質問 ・国民健康保険について　・公務労働について


